



Hospitales Mac levanta 1,500 mdp con emisión de deuda vía BIVA

Los recursos netos obtenidos serán utilizados para la sustitución de pasivos y usos corporativos generales.

Hospitales MAC, con siete hospitales en operación, recaudó 1,500 millones de pesos con la segunda y **tercera emisión de certificados bursátiles a través de la Bolsa Institucional de Valores (BIVA).**

Los papeles se colocaron a un plazo de cinco años y con una tasa de interés de 6.62%, **señala el aviso de la oferta.**

Los recursos netos obtenidos a través serán utilizados para la sustitución de pasivos y usos corporativos generales, **informó la empresa.**

Sobre la emisión, la calificadora de riesgo crediticio Verum opina que Hospitales MAC no estaría adquiriendo un monto significativo de deuda adicional; mientras que en caso de concretarse el proceso de sustitución de pasivos planteado, **le permitiría a la empresa liberar líneas de crédito y ganar de esta forma una mayor flexibilidad financiera para seguir haciendo frente a su plan de crecimiento.**

Al cierre del 31 de marzo, la deuda con costo contratada de Hospitales Mac fue de 1,004 millones de pesos, un crecimiento **del 75% en monto a comparación de los 749 millones 588 mil 094 pesos contratados al cierre del mismo periodo del año previo.**

Las operaciones de Hospitales MAC han sostenido una buena evolución en medio de la contingencia sanitaria, asimismo, se esperan buenas oportunidades de crecimiento para el sector privado de salud, teniendo en cuenta un eventual cambio en el comportamiento de algunos grupos respecto a la atención médica preventiva. **Pese a ello, no pueden ignorarse ciertas presiones a causa del complicado entorno económico que impera.**

En octubre de 2020, Hospitales Mac debutó como emisor de deuda en BIVA, **con lo que obtuvo financiamiento por 500 millones de pesos a un plazo de cinco años.**

Las agencias HR Ratings de México y Verum otorgaron la nueva emisión de notas 'HR AA-' y 'AA-/M' a la colocación de Hospitales Mac, **aún dentro del grado de inversión.**

Hospitales Mac tiene actualmente nueve unidades en operación con 365 habitaciones y hay cuatro **unidades en proceso de apertura para finales de este año y principios del 2022.**